

Au plaisir de vous recevoir samedi 26 janvier à l'édhéo

La première journée portes ouvertes de l'édhéo offrira la possibilité de voir les nouveaux habits de l'école. Elle permettra surtout, selon la tradition, de découvrir la vie de l'établissement.

Toute la journée, expositions, animations et visites se succéderont pour donner à chacun.e une idée de ce qu'on peut apprendre et développer en suivant les différents enseignements de l'école, que ce soit dans les filières de formations professionnelles et préparatoires du secondaire ou dans la Haute école d'art. Les travaux des élèves et des étudiant.e.s, des performances seront présentées. Des livres et de petits films donneront une idée des récents projets de l'Institut de recherche. Toutes les informations nécessaires sur les procédures d'admissions seront disponibles. Et nous serons à disposition pour répondre à toutes les questions.

Pour que chacun puisse profiter au mieux de cette occasion, voici un horaire détaillé.

* de 13h à 14h:

Graphiste CFC / MP et MP post CFC (combles NORD, en français)

* 13h à 14h:

Propédeutique et Maturité spécialisée en arts visuels (combles EST, en français)

* 14h à 15h:

Bachelor en arts visuels HES-SO (combles EST, en français)

* 15h à 16h:

Propédeutique et Maturité spécialisée en arts visuels (combles EST, en français)

* 15h à 16h:

Graphiste CFC / MP et MP post CFC (combles NORD, en allemand)

* 16h à 17h:

Bachelor en arts visuels HES-SO (combles EST, en français)

* 16h à 17h:

Graphiste CFC / MP et MP post CFC (combles NORD, en français)

* 11h à 17h:

Présentations individuelles du MAPS - Master of Arts in Public Spheres (salle théorie REZ, en français, allemand, italien, anglais)

édhéo, route de la Bonne-Eau 16, à Sierre

www.edhea.ch